
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION 
DU 11 AVRIL 2019 CHEZ SYLVIE

Présents : Maryannick, Sylvie, Cédric, Martin, Victor,  Céline-Élodie.

1 - Tour de météo intérieure
Martin : se sent satisfait, un peu fatigué, étourdi
Cédric : réveillé, fatigué mais ça allait mieux dans la journée
Célo : sort de 2 jours où pas le moral, sent le besoin de se reconnecter à la nature, petite forme
Maryannick : satisfaite, excitée, contrariée du résultat de la CAF concernant le projet rochebelle ; troublée
par cette institution (CAF).
Victor : bien content, un peu tendu, curieux
Sylvie : fatiguée, boulot mouvementé, perplexe, dans l'attente

2 - Suite rencontre Sylvie B
Quelle suite à donner à la 1ère rencontre avec Sylvie Bordenave, comment procédons-nous? On l'a rajoute à
la framaliste pour qu'elle puisse recevoir nos infos?

On a partagé l'adresse du wiki, on attend son retour .

Proposition  d'établir  un  processus  d'inclusion  et  le  proposer  au  groupe  :  pas  d'objection,  proposition
acceptée.
Groupe de travail : Victor et Sylvie.

3 - Bilan du week-end
Martin : compléments d'info concernant son ressenti week-end : s'est rendu compte que ce week-end n'a
pas correspondu à ses attentes, déçu du week-end, aurait aimé plus de temps avec les enfants, interrogation
sur la capacité à mener à bien ce projet. Situation perturbante.

Sylvie :  déçue du WE, s'est sentie en décalage, ne se sent pas de continuer dans le groupe avec cette
organisation, ressent que cela n'avance pas, besoin de concret, bilan du week-end pas super top génial.

Victor : étonné de l'ampleur des ressentis, sens qu'il a gagné en complicité avec les enfants, a beaucoup
aimé tous les temps passé avec les enfants. Très content de l’expression des ressentis et des besoins de
chacun samedi soir, se sens assez triste de la dernière expression de Sylvie.

Maryannick : bilan plutôt positif, besoin de temps pour se caler avec le groupe, a aimé le temps que l'on a
pris pour prendre soin du groupe, c'est très important, apprend à vivre sans attente donc ne se sens pas
déçue, mais dense quand même. Pas l'habitude de vivre avec des enfants, c'est un challenge de canaliser
toutes ces énergies.

Célo : a prêté attention à être à l'écoute de ses besoins et ceux du groupe et à valser entre ces deux besoins.
A senti qu'il restait de la tension à la fin de la journée, ambiance un peu plombée.
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Cédric : n'avait pas d'attente particulière donc pas de déception, week-end lourd, avait besoin de légèreté ;
apprend à vivre sans attente car trop de déception dans sa vie, a accepté le fait de ne pas voir le film Asterix
samedi soir, c'est pas grave ;-) peu vivre avec...

Martin : avait besoin de clarifier son mal-être de fin de week-end pour faire en sorte que l'on se comprenne
bien, pas de jugement sur ce week-end, juste du partage.

4 - Clarification sur l'application des décisions prises en groupe
Martin : procédure de validation des compte-rendus.
Que faire lorsqu’une décision de groupe est prise et quelle n'est pas appliquée? → en référence au mail de
Célo qui dit qu'elle ne souhaite pas participer systématiquement aux corrections des CR.
Victor précise  que ce  n'est  pas  un refus  de la  décision,  mais  un positionnement expliquant  qu'elle  ne
souhaite pas contribuer.

Point d'attention lors des futures décisions : bien prendre le temps pour que chacun soit d'accord et on ne
revient pas dessus.

5 - WE samedi 11 mai sans enfants
Proposition en mode pop up :
Descendre le tarn en kayac
1 jour intense et 1 jour repos
2 jours rando avec nuit à la belle étoile
1 jour pour victor
1 bon repas le soir barbecue, bonne bouffe
besoin d'un moment où l'on fait rien.
Martin : pas emballé par le kayac.
idée Rando, à suivre

Proposition de ne faire qu'une journée le Samedi avec repas le soir, pas d'objection, proposition acceptée.
Référent du week-end : Victor

6 - Aparté
Proposition de Maryannick de créer un groupe Whatsapp, pas d'objection, le groupe est créé.

7 - Retour des tâches qui devaient être faites

Étude projet Écoravie (Cédric)  :  Ecoravie,  le  site  super  bien fait,  tout  est  partagé.  Ils  ont  réussi  à  faire
financer pas mal de trucs. Se reconnaît énormément dans ce projet.

Victor : quand même très différent de notre projet, bcp plus concentré (3 bâtiments + 1 maison commune),
38 personnes, sur 1,1 ha, budget 4,5 M€...

Martin : a récupéré comme prévu le numéro de la notaire et l'a appelée. 1 semaine à 10 jours pour avoir un
rendez-vous.

Partage de  Céline-Élodie sur les différentes structures juridiques (article de Kaizen). Selon cet article, la
forme juridique est à déterminer une fois qu'on a le terrain.
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Victor a fait des recherches sur la loi Alur de 2014 qui a créé les coopératives d'habitants. Il fera un résumé.

8 - Organisation des groupes de travail

Groupe de travail "élaboration d'un processus d'inclusion" :  Victor et Sylvie travaillerons sur ce sujet et le
présenteront au groupe.

Groupe montage juridique :  Martin, Cédric et Sylvie.
Prendre rendez-vous avec la notaire de Vézénobres et étudier les différentes possibilités.

Recherche de terrain : Céline-Élodie.

9 - Météo de clôture

Fin : 22h30

3 /3


	1 - Tour de météo intérieure
	2 - Suite rencontre Sylvie B
	3 - Bilan du week-end
	4 - Clarification sur l'application des décisions prises en groupe
	5 - WE samedi 11 mai sans enfants
	6 - Aparté
	7 - Retour des tâches qui devaient être faites
	8 - Organisation des groupes de travail
	9 - Météo de clôture

